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PRESSEMITTEILUNG

EEX registriert erstes Geschäft in EUA-
Optionen

Leipzig, 28. November 2016. Die European Energy Exchange (EEX) hat am Freitag

das erste Geschäft in den neu eingeführten Optionskontrakten auf EUA-Futures

registriert. Die Option auf den EUA-Future für die Lieferung im Dezember 2016

umfasste ein Volumen von 250.000 EUAs und wurde von CEZ a.s. und einem weiteren

Teilnehmer abgeschlossen und durch den Broker Evolution Markets Ltd. zum Clearing

registriert.

Die Optionen auf Futures für EU-Emissionsberechtigungen stehen seit Mitte Oktober

für die aktuelle und die nächsten acht Dezember-Fälligkeiten zur Verfügung.

Steffen Köhler, Chief Operating Officer der EEX, kommentiert: „Die Optionskontrakte

ergänzen unser Angebot im Emissionsrechtehandel und helfen unseren Kunden,

Risiken zu begrenzen und ihre Hedging-Strategien zu verbessern."

Zusätzlich zur Einführung der Optionen hat die EEX kürzlich vier neue Fälligkeiten in

den EUA-Futures über das Jahr 2020 hinaus eingeführt. Damit hat sie als erste Börse

ihr Angebot um Kontrakte der vierten Handelsperiode des EU-Emissions-

handelssystems erweitert.

Von Januar bis Oktober 2016 wurde ein Volumen von 207,6 Millionen Tonnen CO2 am

Sekundärmarkt für Emissionsrechte gehandelt. Damit konnte die EEX das Volumen

gegenüber dem Vorjahreszeitraum um fast 200 Prozent steigern (Januar bis Oktober

2015: 70,8 Millionen Tonnen CO2).
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Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie

entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie-

und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und

Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum

Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext,

Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe

(PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus

European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: www.eex.com
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PRESS RELEASE

EEX registers first trade in EUA options

Leipzig, 28 November 2016. The European Energy Exchange (EEX) has registered

its first trade in EUA options. The trade was registered in the December 2016 expiry

period with a volume of 250,000 EUAs. The trade was conducted by CEZ a.s. and

another counterparty on 25th November and was registered through brokerage firm

Evolution Markets Ltd.

Having launched in mid-October this year, the EUA options contracts are available for

the current and the next eight December expiries.

Steffen Köhler, Chief Operating Officer of EEX comments: “The introduction of options

adds further weight to EEX’s emissions offering. The new contracts will help our clients

to limit risks and to enhance their hedging strategies.”

In addition to option contracts, EEX has also added four maturities in EUA futures

beyond 2020, thereby, as the first exchange, extending into the 4th trading period of the

EU ETS.

From January until October 2016 a volume of 207.6 million tonnes of CO2 was traded

on EEX’s secondary emissions market, representing almost a 200% increase on the

same period in 2015 (Jan-Oct 2015: 70.8 million tonnes of CO2).
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The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It

develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy

and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances

as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing.

Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint

Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group.

Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house

European Commodity Clearing (ECC). More information: www.eex.com
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